

SAINT-LOUIS Echecs

Les lycéens prêts à défier les meilleurs Français



La section échecs du lycée de Saint-Louis a brillé à Charleville-Mézières. DR

Dans le cadre des activités UNSS, la section échecs du lycée Mermoz à Saint-Louis vient de s'illustrer en compétition, raflant le titre interacadémique dès sa première participation.

MISE SUR PIED par le jeune Noah Sesia, coach et joueur, la section d'échecs du lycée Jean-Mermoz de Saint-Louis s'inscrit dans la continuité d'actions mises en place dans les écoles primaires.

Composée en grande partie de joueurs issus du club d'échecs de Huningue, l'équipe ludovicienne s'est engagée en championnats académiques.

Leurs adversaires, à savoir les élèves du lycée de Ribeauvillé ainsi que du lycée Bartholdi de Colmar, ont finalement déclaré forfait, qualifiant de ce fait immédiatement les locaux pour l'échéance intera-

cadémique à Charleville-Mézières.

« Le tournoi proposé était de type 12/3, chaque joueur rencontrait un autre sur des échiquiers hiérarchisés », a-t-il été précisé. Sarah Greiner, Noah Sesia, Constant Rohmer et Saphir Sahki ont brillamment remporté tous leurs matchs, signant une victoire sans appel de 4/0. À noter que Sarah a rejoint le collectif afin d'en assurer la mixité et que le jeune Quentin Wurtlin a officié en tant que jeune juge.

Rendez-vous du 12 au 14 mars. Cette consécration interrégionale a permis aux Ludoviciens de décrocher leur billet pour les championnats de France qui se disputeront du 12 au 14 mars à Vichy. Parions qu'en fins stratèges, ils s'appliqueront à déjouer les pièges et sauver leur roi.

Brigitte POUX